

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dijelaskan pada bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan terkait Pengaruh Biaya Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO) terhadap *Return On Asset* (ROA) pada Bank Syariah Tahun 2016-2020. Kesimpulannya adalah sebagai berikut :

1. Terdapat pengaruh signifikan antara variabel Biaya Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO) terhadap ROA. Hal itu dapat dilihat dari nilai signifikan  $< 0,05$  yaitu 0,000. Dan nilai  $t$  hitung sebesar -27.853 dan  $t$  tabel 1.671 ( $t$  tabel dilihat dari tabel dengan alfa 0,05) karena  $-27.853 < 1.671$  dan nilai -27.853 pada kurva uji  $t$  terdapat pada area berpengaruh negatif, maka  $H_0$  ditolak dan  $H_1$  diterima artinya koefisien regresi signifikan.

2. Berdasarkan analisis koefisien determinasi diperoleh  $R^2$  sebesar 0,928 artinya 92,8% perubahan variabel *Return On Asset* (ROA) dipengaruhi oleh Biaya Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO) dan sisanya ( $100\% - 92,8\% = 7,2\%$ ) di pengaruhi oleh faktor-faktor lain yang tidak diteliti seperti nilai tukar valuta asing. Maka dengan kata lain Biaya Operasional dan Pendapatan Operasional memberi pengaruh sangat besar terhadap *Return On Asset* (ROA) pada Bank Syariah Tahun 2016-2020.

## **B. Saran**

Berdasarkan pada kesimpulan diatas, maka beberapa saran yang diajukan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Bank diharapkan dapat mengefisienkan dan mengefektifkan Biaya Operasional dan Pendapatan Operasional Bank dalam melakukan kegiatan-kegiatannya. Tingginya rasio Biaya Operasional dan Pendapatan Operasional (BOPO)

akan menyebabkan turunnya nilai *Return On Asset* (ROA), sebaliknya jika BOPO turun maka profitabilitas ROA akan naik. Apabila keadaan profitabilitas terus meningkat maka akan menarik minat para nasabah yang akan berdeposit pada bank tersebut.

2. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan agar dapat melanjutkan penelitian serta menambah periode waktu dalam penelitian, dan juga dapat menambah variabel-variabel yang sekiranya dapat mempengaruhi Return On Asset, agar dapat memberikan hasil penelitian yang lebih lengkap dan lebih baik.